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 Consiglio di Quartiere Sant’Eustacchio 

 

 
 

 
 
Il giorno 12 luglio alle ore 20,30 su convocazione del Presidente, è convocato in Bre-
scia, con modalità a distanza in video-conferenza, il Consiglio di Quartiere Sant’Eu-
stacchio per la trattazione del seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale 28 giugno 2021 

2) Comunicazione del Presidente 

3) Valutazione delle proposte dell’Assessora Morelli 

4) Varie e eventuali 

 

Redige il processo verbale il consigliere Martina Silvestri. 

 Cognome Nome Data di nascita Presente Assente 

1 BOTTOLI GISELLA 24/08/1945 SI  

2 DE SANGRO VINCENZO 28/08/1957 SI  

3 MORETTI LINO 18/08/1958 SI  

4 MUTTI MONICA 27/09/1971 SI  

5 POLI GIANANTONIO 03/09/1962 SI (entra alle 
21) 

 

6 SALVAGUARDIA FRANCESCO 01/04/1974  SI 

7 SILVESTRI MARTINA 26/02/1997 SI  

8 ZAVAGLIA ANDREA 02/11/1994 SI  

9 ZOTTO PAOLO 22/12/1987  SI 

 

 
 
Verificata la presenza dei consiglieri, raggiunto il numero legale, l’assemblea è validamente costituita. 
Si procede pertanto con la discussione dei punti all’O.D.G. 
 



 

 

 
 

1. Approvazione verbale 28 giugno 2021 

Il verbale del 28 giugno 2021 è stato approvato all’unanimità. 

 

2. Comunicazione del Presidente e Valutazione delle proposte dell’Assessora 

Morelli 
 

Il Presidente introduce il Progetto “Fermenti in Comune”, in relazione con Brescia 

città dei Giovani e finanziato da ANCI. Iniziativa rivolta ai giovani neet (non stu-

denti né lavoratori né in training) che coinvolge varie associazioni cittadine e i CdQ 

che decidono di aderire. Il Presidente afferma che i CdQ servono come supporto 

territoriale, ciascuno per la propria competenza, per le Associazioni che hanno vinto 

il bando rivolto ai neet. Il compito del CdQ è quello di comunicare con le associa-

zioni, per segnalare la possibile criticità all’interno del quartiere. I Cdq della zona 

Nord, che comprendono Casazza, Prealpino e San Bartolomeo, hanno pensato di 

costituire un gruppo unico per aderire a questo evento. È necessario per iil CdQ, 

decidere se aderire a questa iniziativa, pensando a eventi all’interno del territorio, 

che possano aiutare questi ragazzi. Il Comune e le associazioni valuteranno le pro-

poste che verranno fatte dai Consigli di Quartiere. Il CdQ Sant’Eustacchio ha ipo-

tizzato degli eventi in Campo Marte, con un utilizzo positivo della zona, una rivita-

lizzazione del parco Corridoni e di proporre una pulizia di ciò che resta della ex 

palazzoli, con l’associazione True Quality. Il Cdq propone di aderire singolarmente 

all’iniziativa. 

Il Presidente Zavaglia mette ai voti la proposta con risultato di 5 favorevoli e 2 

astenuti. 

 

3. Varie e eventuali 

Il Consiglio propone di calendarizzare la data degli incontri nella giornata del primo 

mercoledì del mese.  



 

 

La Consigliera Bottoli afferma che la Sala Lettura della Palazzina di Campo Marte è 

ad uso pubblico: il Cdq aveva chiesto di utilizzarla per le riunioni un pomeriggio al 

mese, ma la risposta è stata negativa. Di conseguenza la Consigliera ha rivolto questa 

richiesta per iscritto alla Vice Sindaca  Castelletti. 

 

Non essendovi altri punti da discutere la seduta si è conclusa alle ore 21.30. 
 

 

Brescia 12 luglio 2021 

 

Il segretario che redige il verbale     Il Presidente 

 

    
 

 
 

 

 

 
 
 
         


